



Alcalde de Panquehue no descartó interponer una querrela por seguidilla de incendios forestales en la comuna

Preocupación existe en la comuna de Panquehue por la seguidilla de incendios forestales que han ocurrido en diversos sectores de la ciudad. El último de estos siniestros consumió cerca de diez hectáreas y generó incluso, la necesidad del corte en ambos sentidos de la ruta troncal y la autopista Los Andes.

El alcalde **Gonzalo Vergara**, señaló que es «*bastante preocupante lo que está ocurriendo, ya hemos tenido en los últimos días dos incendios bastante intensos, el de ayer (martes) cerca de diez hectáreas, el del*

• El último ocurrido el martes por la tarde afectó cerca de diez hectáreas.—

once hectáreas. Curioso, porque algo ocurre cerca de las rutas, recordar que el del pasado viernes fue también en el sector de Colunquén, cercano a la autopista, consumiendo bosque nativo y pastizales».

En este contexto, el edil sostuvo que el incendio del martes en el sector de Llayquen, incluso atravesó la autopista, «*comenzó en la bajada de Chagres, en el sector oriente, después pasó al sector oriente de la autopista, atravesó la autopista y fue lo*

porque tomó un bosque de eucaliptus y lo más peligroso fue el viento. Chagres es una zona que tiene mucho viento, sobre todo en las tardes y fue lo que más complicó el trabajo».

En relación al último siniestro, Vergara detalló que «*participaron prácticamente Bomberos de todo Aconcagua, Conaf, equipos municipales e incluso equipos municipales de otras comunas que prestaron apoyo; felizmente no hay víctimas, no hay viviendas que*



Preocupación por seguidilla de incendios forestales en Panquehue.

A la fecha, ya son varios los incendios forestales que han ocurrido en la comuna de Panquehue generando diversos problemas, afortunadamente, ninguno de estos ha provocado daños en viviendas, sin embargo, la preocupación crece en la comunidad por los constantes siniestros.

«*Sí, preocupa mucho, el problema que generan estos incendios es la vegetación, lamentablemente se destruyen producto de estos incendios, no quiero pensar mal, pero es curioso que en estos últimos días hemos tenido dos grandes*

incendios en el sector de El Mirador, que después de esa querrela estos incendios no hubo más. Si hay que hacerlo, lo vamos a hacer, creemos que aquí hay provocación, el 99,9% de los incendios son provocados; lo que pasó ayer fue provocado y si hay que investigarlo a través del Ministerio Público, nosotros vamos a pedir que se haga»,

aseguró. Finalmente, el edil comentó que «*nos llama la atención partes que son despobladas y se están quemando como ocurrió ayer, fue muy complicado».*

«*Si es necesario poner una querrela en los tribunales para que se inicie una investigación, lo vamos a hacer, así como se hizo hace años cuando llegamos al municipio y nos encontramos con una canti-*

«*Si es necesario poner una querrela en los tribunales para que se inicie una investigación, lo vamos a hacer, así como se hizo hace años cuando llegamos al municipio y nos encontramos con una canti-*